



ヤッピー通信

5月28日 No,8

こんにちは。
ヤッピーの志田です。
いよいよ6月。

小学校では、もうすぐプール開きが行われるようで、いよいよ夏到来の季節になってきました！

冬は冬で、寒さが直接体にきますが、夏は夏で、体力的にきついです😓
ぜひ、皆様もお身体気をつけてくださいね！

~~~~~

さて、先日夏休みのサマースクールについてとりあえず決まっているところまで案内をさせていただきました。

(裏面にも案内出していますので、再度ご覧になってくださいね！)

思えば、1年前のサマースクールから、このテラキッズヤッピーがスタートしたんだなと感慨深いものがあります。

ここまでやれたのも、皆様のおかげです。本当に感謝しています。

ありがとうございます😊

この1年間、迷いながらも、色々試しながら今の形になりました。

まだまだ完成系ではないのですが、それなりに寺子屋式の学習塾としては、形になってきたかと思います。

僕は、17年間小学校教員として子どもたちに学習を教えてきましたが、今の学校の学習スタイルは、現代には、もうそぐわないと思っていて、だからこそ、このテラキッズヤッピーを立ち上げたんです。

「考える力」を身につけるために、何が必要なかをずっと考えてきていますが、学校で行われている一斉授業という形には、ずっと疑問をもっているんです。

(ただし、多くの先生も同じように考えていることと思いますよ)

まず、一人ひとり習熟度合いが全く違うという点。

こちらに関しては、文科省でも「一人ひとり個に寄り添った指導」などと打ち出しておりますが、それを実現させるためには、リソースが足りなさすぎです。

本気で「個に寄り添った指導」を目指すのであれば、1クラス15人が限界だと思います。本当に！

それから先生が教え、子どもが聞くという、昔ながらの受け身の学習スタイル。

自分自身の人生を自分で切り開いて、進んでいかなくてはならないのだから、自分という人間をよく知り、自分に合った方法で学習を進めていく、そんな形が理想系であり、このテラキッズヤッピーで目指したいところなのです。

しかし1年経った今、ヤッピーでそれを子どもたちに伝えられているのかと言われたら、まだまだだと思っています。

4月から、高学年の火曜日には作文教室を、中高生には月一回の講義式の授業を行なっています。  
そこで、この「自分で考える」ということの大切さと方法、そして考え方について、教えていきたいと考えています。

何度も言いますが、なぜヤッピー国語教室という国語の教室にしたのかというと、「国語の力」と「考える力」というのは、密接に関わりがあるからなのであって、国語力なくして「考える力」というのは成し得ないからなのです。

僕は、小学校教員時代は国語の授業の教え方がよく分かりませんでした。

国語の力が向上することにより、すべての学力が向上する。  
しいては、「生きる力」や「考える力」につながるというのは、漠然と分かってはいたのですが、それをどう子どもたちに教えたらいかが？  
そもそも「国語力」ってなんなんだ？  
という問いに、言語化して答えられませんでした。

17年間教員をやってきたのに、色々な人に聞いたり、調べたりしても漠然としか分かっていなかった・・・。

それが、出口先生の著書を読み、点と点が繋がって線になった感じだったんですね！

で、次はそれを保護者の皆さんや子どもたちにも少しずつ伝えられていけばいいなあと思っているんです。

4月の講義では、中高生に、そのあたりのこととお話ししたのですが、言いたいことの3分の1くらいは分かってくれたのかなあ・・・？ という感覚でした😓

まだまだですね。

以前皆さんに案内した「動画説明会」でも、その辺の話を中心にお伝えしているのですが、クオリティとしては、やはりまだまだですね。  
いずれ、また作り直して皆さんに案内していきたいと思います。

お時間のある時に、ぜひご覧になってほしいと思っています！

それでは、6月もよろしく願いいたします！

#### 【お知らせ】

●夏休みサマースクールについて

昨年ご好評いただいた

★ヤッピーサマースクール★

今年もやります！

イベント盛りだくさんで予定しております！

募集は6月の中旬ごろから考えておりますので、予定を空けてお待ちくださいね！

I期：7月22日(月)～7月26日(金)

II期：7月29日(月)～8月2日(金)

III期：8月19日(月)～8月23日(金)

小学生 13時～17時(学習時間：1時間30分)

中学生 15時～19時(学習時間：2時間)

その他、お盆期間なども要望により開催いたします！どうぞ、よろしく願いいたします！